

GENSA ALERTA SOBRE LLAMADAS PARA HACER FRAUDES

Gensa alerta a la comunidad en general y, en particular al gremio productor de carbón, sobre unas llamadas a nombre de funcionarios de la Empresa con las que buscan hacer fraudes a cambio de favorecerlos con la compra de carbón para el funcionamiento de Termopaipa.

Desde nuestra Organización negamos rotundamente que haya personas de la Empresa adelantado gestiones al respecto. El nombre del Presidente de la Organización, Henry William Cruz Casas, ha sido utilizado para tratar de convencer a los productores para hacer pagos, lo cual no tiene ninguna veracidad. Lo anterior es una suplantación y se convierte en un intento de delito.

Hacemos un llamado al gremio productor para que haga caso omiso a estas llamadas y para que denuncien estas acciones que van en contra de la ley.

De igual forma se hace especial énfasis en que Gensa no ha contratado asesores externos para gestionar reuniones o adelantar trámites con entidades del orden nacional.

Cabe reiterar que para adelantar la compra del mineral que se usa para la generación de energía, existe un procedimiento establecido y es directamente con la Empresa. Gensa los invita a consultar los canales de comunicación institucionales como la página web o las redes sociales para verificar la información oficial.